



# La Nuit de la lecture – Edition 2024 – Un corps à corps avec le texte

publié le 23/01/2024

## Descriptif :

C'est en cette soirée du 19 janvier 2024 que familles, élèves et partenaires extérieurs se sont rassemblés à la médiathèque de Segonzac pour écouter les voix de nos jeunes lecteurs autour de la thématique du corps. Thème choisi dans les perspectives des jeux olympiques 2024.

C'est en cette soirée du **19 janvier 2024** que familles, élèves et partenaires extérieurs se sont rassemblés à la médiathèque de Segonzac pour écouter les voix de nos jeunes lecteurs autour de la thématique du **corps**. Thème choisi dans les perspectives des jeux olympiques 2024.

Cette thématique a merveilleusement été mise en voix par nos collégiens volontaires, qui ont accepté de venir lire face à un public captivé par le son des mots. Oui, les mots peuvent chanter ou danser quand ils sont lus avec force, intensité et émotions.

Nous avons pu en apprécier les effets, avec la mise en scène théâtrale du texte **Le Corps** lu par Lana, Lucas, Mathéo et Maël.

Avec la représentation des **cinq doigts de la main** mise en voix par Aurélien, Lorenzo, Fanny, Inès, Alban et Manon ou encore la lecture à deux voix avec **L'Histoire de la jeune fille qui naquit d'une pomme** orchestrée par Alice et Shanone.

L'authenticité d'un timbre de voix incarné par Timéo à travers l'extrait de Pierre Michon, **Les Deux Beune**.

Et la lecture de **La Chute** réalisée par Eryne, Nina et Gabrielle dans une synchronisation vocale et corporelle remarquable grâce à la chorégraphie d'Élodie, danseuse professionnelle et ancienne élève du collège Font-Belle. Ce fut un temps suspendu où les timbres de voix se sont ajustés aux pas de danse pour ne former qu'un corps uni.

Vous avez été formidables.

Petit clin d'œil à **Olympe**, chien médiateur intégré au collège Font-Belle, qui est venu rassurer et soutenir ses camarades humains avant leur passage et ainsi faire partager son calme légendaire.

Merci à chacun pour sa participation.

Merci aux familles d'être venues partager ce moment hors du temps.

Merci à Jennifer Lhote et Nadine Honion qui ont organisé cette soirée avec un réel enthousiasme, offrant ainsi une convivialité et une chaleur humaine qui ont su réchauffer nos cœurs en ces temps hivernaux.

Madame Chabenat

## Portfolio



